

Bedienungsanleitung Sicherheitshinweise – Cuttermesser /- Klingen

1. Allgemeine Sicherheitshinweise

- Bewahren Sie das Cuttermesser und die Klingen immer an einem sicheren Ort auf, der für Kinder unzugänglich ist (Mindestalter: 14 Jahre).
- Vorsicht vor Verletzungen! Die Klingen sind extrem scharf und sollten mit äußerster Sorgfalt verwendet werden.
- Das Cuttermesser darf nur für den vorgesehenen Zweck verwendet werden. Vermeiden Sie den Gebrauch außerhalb des vorgesehenen Verwendungszwecks.
- Wenn Sie das Messer transportieren, bringen Sie die Klinge immer in eine sichere Position.
- Entsorgen Sie benutzte Klingen vorsichtig und sicher in einem dafür vorgesehenen Abfallbehälter.
- Halten Sie die Klinge stets scharf. Verwenden Sie keine beschädigten oder stumpfen Klingen.
- Um Verletzungen zu vermeiden, halten Sie das Messer nur am Griff und achten Sie darauf, dass die Klinge nicht unnötig herausragt.

2. Hinweise zum Klingenwechsel

- Befolgen Sie beim Wechseln der Klinge stets die Anweisungen im Benutzerhandbuch.

User Manual Safety Instructions – Utility Knives / Blades

1. General Safety Instructions

- Always store the utility knife and blades in a place that is out of reach of children (minimum age: 14 years).
- **Risk of injury!** The blades are extremely sharp and should be used with great care.
- The utility knife should only be used for its intended purpose. Avoid using it for any other applications.
- When carrying the knife, always ensure the blade is in a safe position.
- Dispose of used blades carefully and securely in a designated waste container.
- Keep the blade sharp at all times. Do not use damaged or dull blades.
- To prevent injuries, always hold the knife by the handle and ensure that the blade does not protrude unnecessarily.

2. Blade Replacement Instructions

- Always follow the instructions in the user manual when changing the blade.

